

Informationen zu unserem Prinzenpaar der Session 2025

- **Prinz Hans III** (Deutzmann), seit über 30 Jahren in der Gesundheitsförderung aktiv, geboren in Solingen
- **Prinzessin Babette** (Kalthoff), deren Eltern bereits 1979 das Prinzenpaar in Bechen waren, geboren in Bechen
- **Prinzenführer: André Henschke , Adjutant: Uwe Billen**

-
- Hans und Babette sind seit vielen Jahren verheiratet
 - Prinzessin Babette hat schon ihr ganzes Leben davon geträumt, einmal Prinzessin zu sein. Es fehlte nur der passende Prinz – bis sie Hans traf.
 - Ihr gemeinsames Karnevalsmotto lautet: „Einmal im Leben durch Bechen schweben“
 - Familie:
 - Babette hat eine erwachsene Tochter
 - Hans hat einen erwachsene Ziehsohn und einen Enkel
 - Hobbys: Gemeinsam kümmern sich Hans und Babette liebevoll um ihre Hündin Alisha und ihre Katzen. Sie genießen es, Zeit in ihrem Garten zu verbringen, betreiben Stand-Up-Paddling, bewirten gerne Freunde und tanzen leidenschaftlich Tango.

Als Prinzenpaar fühlen sie sich besonders geehrt, dass ihnen von den Karnevalsfreunden Bechen so viel Vertrauen und Begeisterung entgegengebracht wird. Mit großer Freude repräsentieren sie das Dorf im Jubiläumsjahr, in dem Bechen sein 850-jähriges Bestehen feiert.

Termine:

Prinzenvorstellung: 10. November 2024, 11:00 Uhr Treffpunkt: Raiffeisenmarkt Bechen, Kölner Str. 394 Kürten-Bechen

Prinzenproklamation: 17. Januar 2025, 20:00 , Sporthalle Bechen